

CVA-EXPOCIENCIA 2018

# Expociència celebra su décimo aniversario con un centenar de actividades

REDACCIÓN

23/05/2018 17:52

València, 23 may (EFE).- La Universitat de València (UV) celebra este sábado la décima edición de Expociència, una cita que abarca un centenar de actividades científicas y tecnológicas para todos los públicos preparadas principalmente por los investigadores de la Universitat y del CSIC.

Fuentes de la UV han detallado en un comunicado que se esperan miles de niños y adultos para la cita que se celebrará de 10 a 14 horas en el Parc Científic de la institució académica, ubicado en las inmediaciones del Campus de Burjassot-Paterna.

La rectora de la Universitat de València, Mavi Mestre; el coordinador del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) en la Comunidad Valenciana, José Pío Beltrán, y el director del Parc Científic, Juan Antonio Raga, han sido los encargados de presentar este miércoles Expociència 2018.

La jornada de puertas abiertas del Parc Científic (PCUV) se convertirá en una "fiesta de la ciencia, la tecnología y la innovación", con el fin de mostrar al público la actividad investigadora de la Universitat a través de diversos juegos.

Este año, la organización ha preparado alrededor de cien propuestas lúdicas y divulgativas, basadas principalmente en las actividades que los institutos de investigación del Parc Científic y la Escuela Técnica Superior de Ingeniería (ETSE) ofrecen cada año.

Asimismo, el evento cuenta con la participación de las empresas del Parc, diferentes centros, departamentos y entidades de la Universitat de València y de la Feria Experimenta, así como diversas asociaciones y ONG, la Ciudad de las Artes y las Ciencias y el Instituto de Tecnología Química (ITQ-UPV/CSIC), entre otros.

Los visitantes podrán participar en talleres de física, química, astronomía, biología o robótica que recrearán jardines cristalinos, mostrarán el universo desde las profundidades de la mar o compartirán la labor de la policía científica en crímenes, entre otras propuestas.

Además, la jornada acogerá la entrega de Premios del proyecto Natura, una iniciativa dirigida a estudiantes de secundaria para la elaboración de trabajos de ciencias naturales enfocados a alumnos de primaria, organizada por la Facultad de Biológicas de la Universitat de València.

Mavi Mestre ha expresado que es "fundamental estrechar los vínculos entre la ciencia y las personas, compartir el espíritu científico desde las edades más tempranas y estimular las vocaciones científicas?".

La rectora también ha destacado la importancia de la cooperación interinstitucional y ha reivindicado una mejor financiación para la ciencia, la transferencia y la innovación.

?La ciencia es vocacional y, a pesar de la crisis, los

investigadores trabajan duro para conseguir mantener la I+D en un buen nivel, pero hace falta un buen sistema de financiación de la ciencia en todas las ramas del saber. Hemos de apostar por la innovación si queremos contribuir a generar un modelo productivo que recupere y retenga el talento; que haga de este país un atractivo para la ciencia internacional?, ha afirmado.

José Pío Beltrán ha destacado sobre Expociència que ?aun habiendo nacido en 2009, prácticamente al inicio de la crisis, ha conseguido crecer gracias a ese factor vocacional, a pesar del sufrimiento en los laboratorios y de la falta de financiación?.

Por su parte, Juan Antonio Raga ha remarcado la participación ?generosa y altruista de más de 400 colaboradores y voluntarios, no sólo de los institutos de investigación, sino también de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería, entre otros centros, departamentos y servicios de la Universitat, de las empresas del Parc Científic y de otras entidades?. EFE